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 例 会 記 録 
平成 13 年 7 月 4 日(JUL.4.2001) 
 

 
 司会   斉藤清紀、鶴岡, 河原 ＳＡ

 点鍾   加藤喜夫 会長 
 合唱   君が代  奉仕の理想 
 ゲスト 金 善郁 君 (米山奨学生

    
 

 会長報告 
     第一回目の会長報告です。今日

ちなんだ数字の話をしていきたいと

   第一回目としては、やはり一にち

  ホールインワンについてです。30
をやっていますが私は、まだ一度も

この中でも何人かは、経験者です

しい限りです。ホールインワンに要

アメリカのツアープロのホールイ

アート・ウヨールという人で生涯

で 45 回。アマチュアのホールイン

フォルニアに住んでいる、スコッ
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会    長 / 加藤喜夫 
幹    事 / 森  一誠 
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● 例会日 毎週水曜日 
PM０：３０～PM１：３０ 

● 例会場 横浜市青葉区青葉台 1-5-8 
           青葉台フオーラム 
● 事務所 横浜市緑区中山町２３０ 

(横浜銀行中山支店) 
TEL (045)933-1651 
FAX (045)933-2027 

 

Ａ 

･韓国) 

からゴルフに

思います。 
なんだ話、 

年近くゴルフ

ありません。

が、うらやま

する打数は 1。
ンワン王は、

に公式戦のみ

ワン王はカリ

ト・パーマー

1958 年生まれの人で、すでに 100 回を突破して

いるという。 
   1 ラウンドで 3 回という快記録もあります。

1962 年 10 月 10 日に、ジョゼフ・ボイドストー

ンというアマチュアが、カリフォルニア州のベ

イカーズフィールドｃｃで樹立したものです。 

1 回でいいですからね。何かコツがあったら教

えてほしいものです。 
 
 

 幹事報告 
(1） 6 月 28 日をもって、横井会員と長沼会員

が退会されました。 
  (2) 例会変更のお知らせが横浜ＭＭ21ＲＣよ  
    り来ております。 

 7 月 16 日（月）が 7 月 20 日（金）        
点鐘午後 6 時 場所 パシフィコ横浜 6F 

         カフェテラス  
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        横浜西 RC 合同花火見物懇親会  遠藤 一典 君 
    7 月 30 日(月)第五週につき夜間例会    加藤会長・森幹事さん一年間ご苦労様です。 
    8 月 13 日(月)定款第四条代一節により休会    次の会議がありますので早退しますが、よろ 

   しくお願い致します。  
  (3)例会後第一回定例理事会有ります。  内野  晃 君 

   妻の誕生祝ありがとうございました。  
 前会長･幹事への記念品贈呈                   

加藤喜夫新会長から,藤津均前会長･村松勇治前 
 藤津  均 君 

   加藤会長・森幹事がんばってください。 
幹事へ記念品の贈呈を行いました｡  脇田 幸一 君 

   本日早退します。  
 委員会報告その他  森   宏 君 

 河原 裕典 雑誌委員長    加藤会長・森幹事一年はすぐです、頑張って

ください。体に気をつけて。 ロータリーの友 7 月号内容説明 
 市瀬 栄一 君  

 出席報告    加藤会長・森幹事今年一年間よろしくお願い 
 大地 哲郎 出席委員長    します。 

会員数 本日の出席 本日の出席

率 
前々回の補

正後出席率 
 

 
36 
 

27 85 100 

 村松 勇治 君 
   一年間ありがとうございました。加藤会長・ 
   森幹事一年間ご苦労様です。 

 濱田  茂 君 
   先日は精勤賞を頂きまして誠にありがとうご

ざいます。今期も頑張ります。  
 欠席届  若松 守正 君 

 長根 信康 君 
   加藤会長・森幹事一年間よろしくお願いしま

す。藤津前会長・村松前幹事お疲れ様でした。    私儀、平成 13 年 7 月 4 日の第 1538 回例会を

商用の為欠席致しますのでお届けいたします。  荒木 敏男 君 
   新年度第一回目の例会なのに欠席して申し訳    

   加藤新会長・森新幹事ご就任おめでとうござ

います。これからの一年間よろしくお願い致

します。 

  ございません。 
      年会費の案内は事務局の中島さんにお願いし

てありますので、会員の皆様よろしく願いい

たします。 
 河渕  雄 君 

   先週は、出席率優秀賞を頂きまして有難うご

ざいます。本年度も宜しくお願いいたします。  土志田 猛 君 
   急な社用の為欠席させていただきます。  大地 哲郎 君 
    藤津さん、村松さんご苦労様でした。加藤会

長、森幹事一年間よろしくお願い致します。  
  武藤 泰典 君 

 ニコニコＢＯＸ 
   加藤会長・森幹事、各委員長様今年一年間宜

しくお願い致します。  加藤 善夫 君 
 今日からスタートです。皆さんよろしくお願

いします。 
 須藤 保夫 君 

   加藤会長、森（一）幹事一年間宜しくお願い

します。  森  一誠 君 
   一年間よろしくお願いします。  
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 北原 弘文 君  
      加藤喜夫新会長就任挨拶    親睦活動委員長を勤めさせて頂きます。加藤

会長・森幹事はじめ会員の皆様一年間宜しく

お願いいたします。また、新年度初例会にも

かかわらず、早退させて頂きます。申訳あり

ません。 
 岩崎 恒雄 君 

   加藤年度の船出を祝して。 
 河原 裕典 君 

   加藤会長、森幹事様一年間宜しくお願いしま

す。 
 鶴岡  武 君 

   新年度加藤会長・森幹事一年間宜しくお願い

いたします。 
 
    加藤喜夫 会長  就任挨拶 

 斎藤 清紀 君 
  今期、会長をやらせていただくことになりま 

   会長。幹事・各委員長様一年間よろしくお願

いいたします。先週法務の為欠席致し申訳ご

ざいません。 

  した加藤です。よろしくご協力お願いいたしま 
  す。大きな課題であった例会場の変更も実行さ 
  れました。このことで 1 人の退会者も無く実行 

 
  されましたが、このスタートにもうすでに 2 人 

 尚、横井会員よりニコニコへ寄付が 
  の退会希望者を抱えての始動となりました。 

ありました。 
   私が入会して 10 数年になります。その間に 

 
  20 人の会員の減少を見ました。何か増強の方策 

７月４月 22 件 ￥５８．０００ 
本年度累計 ￥５８．０００      は無いでしょうか?ＲＩの今期のテーマはＭＡ 

    ＮＫＩＮＤ ＩＳ ＯＵＲ ＢＵＳＩＮＥＳＳで  
  あります。そして、その実現の為にはまず第一        第 1 回定例理事会 
  に会員増強であると言う事です。 1.  日   時    平成 13 年 7 月 4 日(水) 
   どうして入会者が少ないのでしょうか? 2.  場   所    青葉台フォーラム 
  ロータリーに魅力が無いのか。場所の問題か。 3.  理   事    市瀬栄一 濱田 茂  武藤泰典 

              藤田孝次 若松守正 北原弘文                             お金の問題か。例会日の問題か。例会時間の問 
  題か。いろいろあるにしろ、変えられるところ               山下栄蔵  藤津  均 
  変えて、新しい会員が入りやすい環境作りが必               SAA 斉藤清紀 会計 長根信康 
  要なのではないでしょうか?    会   長    加藤喜夫 
      緑ロータリークラブにとっては会員増強は確    幹   事    森  一誠 
  実に、実行しなければいけないことであります。    議   題 
   しかしながら、年々減少していく緑ロータリ 1 ｶﾞﾊﾞﾅ-訪問ﾘﾊｰｻﾙについて 
  ークラブの現実をみますと、まず退会防止こそ ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾙは 7 月 25 日とする｡ 
  が大事なことと思われます。会員数の減少は、 2 横井会員,長沼会員,退会の件 
  皆の元気をなくします。クラブの活性化を損な 3 新年度運営について, 夜間例会 
  います。そこで、今期は、会員の奥様方にクラ 4 7 月,8 月の暑い時の服装 
  ブ行事、例会への参加をお願いしようと思って ﾉｰﾈｸﾀｲ OK, ﾊﾞｯﾁ着用の事 
  おります。其れによって、より深い親睦関係が 5  休会は欠席扱いとはしない 
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 築けるのではないでしょうか。どのようにした 軸に構成して、表現の方法を具現化しいもらう。こ 
 ら参加しやすい環境ができるのか、各委員長と れは早急に四台奉仕委員長さんに協議をしてもらう 
 よく話し合いたいと思います。又、会員の例会 予定です。 
 に出席しやすい時間帯は何時なのかを検討し、  
 例 会 の 時 間 変 更 も 考 え て お り ま す 。 (2)会員増強について、言うは易く行うは難しで、誰 
 現役の一線で活躍している若い会員の多い                  

緑ロータリークラブにおいては、一日の仕事の

間を途切れさすことのない例会時間の設定こそ

が必要なのではないかと考えます。ですから私

は、夜間例会を提案したいと思います。そして

その例会は堅苦しくなく、楽しいものであって

ほしい。特別な例会以外は、ノーネクタイを提

唱したいと思います。 

しも難しい問題と思いますが、この不景気なときに 
奉仕の心を持って入会してくれる人こそロータリア 
ンです。奉仕とは、無償の奉仕ではなく、勤労奉仕 
と考えていただくと良い。入会意思が有りましたら 
会員増強委員長  選考委員長、情報委員長、各委 
員長が面接する。 
 
(3)親睦とは、ロータリーに入会した時点で、例会 

鶴岡会員がきっかけを作り、藤津年度に調印され 場は奉仕の理念を知る道場となり、奉仕の心を常に 
た香港南ロータリークラブとの姉妹関係は、大事に 持ち、会員相互の親睦をはかる。親睦委員長は機知 
育てたいと思います。中国癩病患者の支援は、香港 に富、ロータリアンとしてふさわしい親睦の場を作 
南ロータリークラブとの関係のなかで継続していき ることです。ロータリーは、親睦に始まり奉仕を理 
ます。 想として親睦で終わる。 
年次計画は単に実行すればいいのではなく、実行  
するまでに委員会で話し合い、例会で話し合って、 (4)職業奉仕を通じて会員相互の理解を深める。会員 
その過程を大事にすることでより親密な会員関係が がお互いに職場見学をするのも、異業種交流で面白 
作れるのではないかと考えます。 いと思います。この不況の中、何かヒントが得られ 
かつて会員同士は、ニックネームで呼び合ってい れば良いのではないでしょうか。 
たと聞いております。そんな関係が、再びクラブの  
中に生まれてきたらすばらしいことだと思います。 (5)国際奉仕で、鶴岡副委員長が 10 月頃香港南ロー 
この一年間ご指導、ご協力お願いいたします タリーにメイキャップを予定しています。沢山の参 

加を希望します。ゴルフのショートコースがありま  
すから、そこでメイキャップが終わったらハーフぐ  
らいやるのも良い計画と思います。今期は、ＧＳＥ  
で当クラブも受け入れもしなければなりません。3  

 森一誠 幹事 就任挨拶 泊の予定です。どうかご協力の程お願い申し上げま 
 私はクラブ幹事として非常に重責についたと実感 す。 
しております。クラブ運営は会長を補佐して、横浜  
緑ロータリークラブの良き伝統を引き継ぎ、ややも (6)地区大会、ＩＭ ＧＳＥ等いろいろありますが、 
するとロータリーの理念を忘れているところもあり これもロータリアンの修業と考えて一年間を大過な 
ますので、是正していきたいと思います。そして、 く送りたいと思います。 
よりいっそう鋭意努力していく所存ですが、目標も  
下記のごとく掲げて置きます。  
  
(1)地区大会について、長期的な面で検討して、我  

 緑ロータリークラブの奉仕の姿勢を社会奉仕、職業 
奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各奉仕委員長さんを 
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               クラブフォーラム “ 夜間例会について ” 
                                             司会  森  一 誠  幹事 
 
 夜間例会時間について,皆さんのご意見を頂きたいと存じます, ご指名させて頂きますので,宜しくお願い致

します 
 
森  宏  会員発言 河淵   会員発言 
＊ 私はﾛｰﾀﾘｰに出席することが楽しみです ＊ 私は会社の環境を踏まえ,ようやく昼に慣れたの 

で昼が良いと思います ＊ 夜の例会も月１回程度は良いと思う 
＊ 但し,自分個人的には夜でも昼でも対応はできる｡ ＊ 然し,夜でも,昼でも対応できる｡ 
  
武藤  会員発言  藤田   会員発言 
＊ 月に 1 度程度の夜間例会は良いと思います ＊ 私は,出席第一主義で考えたい,出席率の上がる方   

が良い ＊ 全部夜間例会は難しいと思う 
＊ 個人的には,生活のﾘｽﾞﾑから,昼が良い  

藤津  会員発言 ＊ でも月 1～2 回は良い 
＊  “ ﾛｰﾀﾘｰの友 “ 7 月号 72 ﾍﾟｰｼﾞを見る          
  と夜間例会は結構やている様ですね,              須藤  会員発言 
＊ まー多くても月に 2 回程度なら良い, ＊ どちらかと言えば,どちらでも良い, 

＊  2 週に 1 回のライオンズはお金がかかるし, 昼    
にすれば時間的にキチンと帰れる, 

 
山下  会員発言 
＊ 過去の例会に於いて,ﾗｲｵﾝｽﾞは 夜の例会、ﾛｰﾀﾘｰ    

は昼の例会と言う事で,私達はﾛｰﾀﾘｱﾝですから,昼
が望ましい, 

 
斉藤清紀 会員発言 
＊ 第 5 の移動例会は別で,月 4 回の例会のうち、こ   

の会場で夜の例会をやる事で,主旨を混同しない

で下さい｡ 
＊ 例えば,神奈川 R.C では、会員数が減少 
   している,時節柄、交際費の節減のため 
   夜の例会を減らしているところもある｡  
＊ しかし、ﾆｯｸﾈｲﾑで呼び合える仲になれ                   最後に  加藤  会長 一言  
   る為には夜間例会もたまには良いでしょう ＊ 一通り意見をお聞き致しました｡ 

  先を急ぐ事はありません,又の機会にお聞きした    
い, 

 
濱田   会員発言 
＊  変化を求める意味で,月 2 回程度は良       
    いと思う 以上をもってフォーラムを終了致します｡ 
＊ 仕事の関係で夜が都合の良い人も居る   
   と思います,  
＊ 夜だから,必ずしもつき合う必要はない  
＊ また,夜の例会になれば会場費用が変わ           
   って来ると思いますが,  
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       これは見本です！                           
                        
           プログラム委員長 

 須藤  保夫
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  2001年7月 Calender 2001年8月 Calender 
      ｛ 識字率向上月間  ｝     ｛  会員増強月間  ｝ 

    

1 日   *通常例会 *ｶﾞﾊﾞﾏｰ公式訪問 

2 月  1 水 *誕生日 

3 火   *卓話予定者 

  *通常例会 *会長,幹事就任挨拶 2 木  

4 水 *誕生日 3 金  

  *ﾌｵｰﾗﾑ,夜間例会の件 4 土  

5 木  5 日  

6 金  6 月  *ｸﾗﾌITﾞ

7 土  7 火  

8 日   *通常例会 *その他事項 

9 月   8 水 *誕生日 

10 火   *卓話予定者 

  *通常例会 *その他事項 9 木  

11 水 *誕生日 10 金  

  *4大委員長年次計画発 11 土  

12 木  12 日  

13 金  13 月  

14 土  14 火  

15 日   休会 

16 月  15 水  

17 火    

  *通常例会 *その他事項 16 木  

18 水 *誕生日 17 金  

  *卓話予定者 18 土  

19 木  19 日  

20 金  20 月  

21 土  21 火  

22 日   *通常例会 *その他事項 

23 月  *地区拡大･増強ｾﾐﾅ     22 水 *誕生日 

24 火   *卓話予定者 

  *通常例会 *その他事項 23 木  

25 水 *誕生日 24 金  

  *卓話予定者 25 土  

26 木  26 日  

27 金  27 月  

28 土  28 火  

29 日   *通常例会 *その他事項 

30 月  29 水 *誕生日 

31 火   *卓話予定者 



   30 木  

   31 金  

    

    (事務局だより  中島) 
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